

Der Auszug aus Ägypten

Reihe: Was uns die Bibel erzählt



Die Israeliten wohnen schon lange in Ägypten.
Ein neuer König ist da; er ist sehr streng.



Er befiehlt: Die Israeliten sollen schwer arbeiten.
Seine Männer schlagen die Israeliten.



Mose ist aus Ägypten geflohen.
Er ist in der Wüste.
Er kommt an einen Berg.
Er hört eine Stimme: Mose, Mose!
Gott hat ihn gerufen.
Gott sagt:
Führe die Israeliten aus Ägypten fort!
Ich helfe dir.





Die Israeliten packen ihre Sachen zusammen.
Sie nehmen Essen und Trinken mit.